

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 11 AOÛT 2024

SPECIAL MEETING OF AUGUST 11TH, 2024

Procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 11 août 2024 à l'Hôtel de Ville, situé au 175, chemin Louisa à Wentworth.

Sont présents : Jason Morrison, maire
Philippe Cyr, conseiller #1 – par téléphone
Allan Page, conseiller #3
Pierre Demers, conseiller #4
Jay Brothers, conseiller #5
Paul Sauvé, conseiller #6

Est absent : Bill Gauley, conseiller #2

Les membres présents forment le quorum.

Ouverture de la séance

La séance est ouverte à 9 h 00 par monsieur Jason Morrison, maire de Wentworth. Madame Natalie Black, Directrice générale et greffière-trésorière, fait fonction de greffière.

Minutes of the special meeting held August 11th, 2024, at the Town Hall situated at 175 Louisa Road in Wentworth.

Presents are: Jason Morrison, Mayor
Philippe Cyr, Councillor #1 – by telephone
Allan Page, Councillor #3
Pierre Demers, Councillor #4
Jay Brothers, Councillor #5
Paul Sauvé, Councillor #6

Absent is: Bill Gauley, Councillor #2

The members present form the quorum.

Opening of the Sitting

The meeting is open at 9:00 a.m. by Mr. Jason Morrison, Mayor of Wentworth. Mrs. Natalie Black, General Manager and Clerk-Treasurer, is acting as Clerk.

24-08-131 **Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du 11 août 2024**

Il est proposé par le conseiller Allan Page et résolu d'adopter l'ordre du jour pour la séance extraordinaire du 11 août 2024.

Résolution adoptée à l'unanimité.

24-08-131 **Adoption of the agenda for the special meeting of August 11th, 2024**

It is proposed by Councillor Allan Page and resolved to adopt the agenda for the special meeting of August 11th, 2024.

Resolution unanimously adopted.

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 11 AOÛT 2024

SPECIAL MEETING OF AUGUST 11TH, 2024

24-08-132 **Déclaration de l'état d'urgence**

ATTENDU QUE l'article 42 de la *Loi sur la sécurité civile* (L.R.Q., c. S-2.3) prévoit qu'une municipalité locale peut déclarer l'état d'urgence dans tout ou partie de son territoire lorsqu'un sinistre majeur, réel ou imminent exige, pour protéger la vie, la santé ou l'intégrité des personnes, une action immédiate qu'elle estime ne pas pouvoir réaliser adéquatement dans le cadre de ses règles de fonctionnement habituelles ou dans le cadre d'un plan de sécurité civile applicable;

ATTENDU QUE le chemin du Lac Louisa Nord est impraticable à partir du numéro civique 69 et qu'une cinquantaine de maisons sont enclavées;

ATTENDU QUE la Municipalité estime ne pas pouvoir réaliser adéquatement dans le cadre de ses règles de fonctionnement habituelles ou dans le cadre d'un plan de sécurité civile les actions requises;

EN CONSÉQUENCE il est proposé par le conseiller Philippe Cyr et **RÉSOLU**, par les présentes, le Conseil de la municipalité du Canton de Wentworth réuni en assemblée spéciale le 11 août 2024 à 175 chemin Louisa :

- de déclarer l'état d'urgence sur une partie du territoire, soit le chemin du Lac Louisa Nord pour une période de cinq (5) jours en raison que le chemin est impraticable et qu'un ponton n'est plus en mesure d'absorber les eaux de pluie. Il y a plus ou moins 200 personnes enclavées;

- de désigner M. Jason Morrison, le maire, un fonctionnaire de la Municipalité ou une autorité responsable de la Sécurité civile sur le territoire concerné afin qu'il soit habilité à exercer les pouvoirs suivants :

1° contrôler l'accès aux voies de circulation ou au territoire concerné ou les soumettre à des règles particulières;

2° accorder, pour le temps qu'elle juge nécessaire à l'exécution rapide et efficace des mesures d'intervention, des autorisations ou dérogations dans les domaines qui relèvent de la compétence de la Municipalité;

3° ordonner, lorsqu'il n'y a pas d'autre moyen de protection, l'évacuation des personnes de tout ou partie du territoire concerné qu'elle détermine ou, sur avis de l'autorité responsable de la protection de la santé publique, leur confinement et veiller, si celles-ci n'ont pas d'autres ressources, à leur hébergement, leur ravitaillement et leur habillement ainsi qu'à leur sécurité;

4° requérir l'aide de tout citoyen en mesure d'assister les effectifs déployés;

5° réquisitionner dans son territoire les moyens de secours et lieux d'hébergement privés nécessaires autres que ceux requis pour la mise en œuvre d'un plan de Sécurité civile adopté en vertu du présent chapitre ou du chapitre VI;

6° faire les dépenses et conclure les contrats qu'elle juge nécessaires.

Résolution adoptée à l'unanimité.

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 11 AOÛT 2024

SPECIAL MEETING OF AUGUST 11TH, 2024

24-08-132 **Local Emergency Statement**

WHEREAS section 42 of the Civil Protection Act (RSQ, c S-2.3) provides that a local municipality may declare a state of emergency in all or part of its territory when a major disaster, real or imminent requires, in order to protect the life, health or integrity of persons, immediate action that it considers not to be able to adequately perform within the framework of its usual operating rules or as part of a Civil Security Plan applicable;

WHEREAS Lac Louisa Nord road is impassable from civic number 69 and some fifty (50) houses are isolated;

WHEREAS the Municipality believes that it cannot adequately carry out the required actions within the framework of its usual operating rules or within the framework of a Civil Security Plan;

THEREFORE, it is proposed by Councillor Philippe Cyr and

RESOLVED, hereby, the Council of the Municipality of the Township of Wentworth meeting in special session on August 11th, 2024, at 175 Louisa Road:

- to declare a state of emergency on part of the territory, namely the Lac Louisa Nord road, for a period of five days, as the road is impassable, and a culvert is no longer able to absorb rainwater. There are more or less 200 people trapped;

- to designate Mr. Jason Morrison, the Mayor, a Municipal Official or an authority responsible for Civil Security on the territory concerned, to exercise the following powers:

1° control access to the traffic lanes or the territory concerned or subject them to specific rules;

2° to grant, for the time it deems necessary for the rapid and effective execution of the intervention measures, authorizations or derogations in areas falling within the jurisdiction of the municipality;

3° where there is no safe alternative, order the evacuation of the inhabitants of all or part of the territory concerned or, on the advice of public health authorities, order their confinement and, where no other resources are available, make arrangements for adequate shelter facilities, the provision of food and clothing and the maintenance of security;

4° require the assistance of any citizen capable of assisting the personnel deployed;

5° requisition rescue services and private shelter facilities within its territory other than the services and shelter facilities requisitioned for the implementation of an emergency preparedness plan adopted under this chapter or a civil protection plan adopted under Chapter VI;

6° make expenses and conclude the contracts that are deemed necessary.

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 11 AOÛT 2024

SPECIAL MEETING OF AUGUST 11TH, 2024

Période de questions

- Pourquoi la population n'a-t-elle pas été informée de l'existence d'une voie de contournement avant la fin de la journée de samedi ?
- Combien de barrages de castors ont cédé ?
- Les ordures seront-elles ramassées mardi sur le Lac Louisa Nord ?

Question Period

- Why did the population not receive any communications of a By-Pass road until late Saturday?
- How many beaver dams were breached?
- Will Garbage be picked up on Tuesday on lake Louisa North?

24-08-133

Clôture

Il est proposé par le conseiller Jay Brothers et résolu de clore l'assemblée à 9h25.

Résolution adoptée à l'unanimité.

24-08-133

Closure

It is proposed by Councillor Jay Brothers and resolved to close the meeting at 9:25 a.m.

Resolution unanimously adopted.

Jason Morrison
Maire
Mayor

Je, Jason Morrison, maire, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu'il contient au sens de l'article 142 (2) du Code municipal.

I, Jason Morrison, Mayor, certify that the signing of these minutes is equivalent to the signature by me of all resolutions contained as per Article 142 (2) of the Municipal Code.

Natalie Black
Directrice générale et greffière-trésorière
General Manager, Clerk-Treasurer

La prochaine séance du Conseil sera tenue à 19h00 le 9 septembre 2024 à l'endroit des assemblées soit à l'Hôtel de Ville 175, chemin Louisa à Wentworth.

The next Council meeting will be held at 7:00 P.M. on September 9th, 2024, at the location for Council Meetings at the Town Hall 175 Louisa Road in Wentworth.